



L'équipe Cadillac Formula 1® se dévoile avec un casting étoilé en 2026

Bottas et Perez mèneront la première saison en F1

26 août 2025 - Paris, France -L'équipe Cadillac Formula 1® a annoncé aujourd'hui la signature de deux pilotes vedettes : Valtteri Bottas, dix fois vainqueur en Grand Prix, et Sergio « Checo » Perez, autre pilote exceptionnel de F1 et six fois vainqueur en Grand Prix, qui mèneront l'équipe lors de sa première saison en Formule 1® en 2026.

Ensemble, Bottas et Perez apportent le parfait mélange d'expérience, de leadership et de technique, permettant à l'équipe Cadillac Formula 1® de démarrer sur les chapeaux de roue alors qu'elle rejoint la série de courses la plus prestigieuse au monde. Avec plus de 500 qualifications en Grand Prix à leur actif, plus de 100 podiums et une expertise approfondie en matière de développement, le duo jouera un rôle central dans la mise en place des bases compétitives de l'équipe dès le premier jour.

« Dès que j'ai commencé à discuter avec l'équipe Cadillac Formula 1®, j'ai senti quelque chose de différent, quelque chose d'ambitieux mais aussi de réaliste », a déclaré Bottas. « Ce n'est pas seulement un projet de course, c'est une vision à long terme. Ce n'est pas tous les jours qu'on a la chance de participer à la création d'un projet à partir de zéro et de contribuer à en faire quelque chose qui a vraiment sa place sur la grille de départ de la F1® ».

« J'ai eu l'honneur de travailler avec certaines des meilleures équipes au monde, et je retrouve ici le même professionnalisme et la même soif de réussite. Il s'agit d'une marque emblématique qui jouit d'un héritage considérable dans le sport automobile américain, et faire partie de cette aventure alors qu'elle fait son entrée sur la scène mondiale de la F1® est quelque chose de très spécial pour moi. Je suis impatient de représenter l'esprit américain de la course automobile sur les plus grands circuits du monde. Je tiens également à remercier Mercedes pour son soutien indéfectible et son esprit sportif qui ont permis cette avancée passionnante. »

Pérez ajoute : « Rejoindre l'équipe Cadillac Formula 1® est un nouveau chapitre de ma carrière, lequel s'annonce passionnant. Dès nos premières conversations, j'ai pu sentir la passion des équipes et la détermination qui les animaient dans ce projet. C'est un honneur de participer à la création, aux premiers jours d'une équipe pour que, le moment venu, nous puissions nous battre aux avant-postes. Cadillac est un nom légendaire dans le sport automobile américain, et contribuer à faire entrer une entreprise aussi fantastique en Formule 1® est une énorme responsabilité, que je suis prêt à assumer. Je suis fier de participer dès le début à un projet aussi ambitieux et significatif. Je suis vraiment ravi de faire partie d'une équipe aussi dynamique, et je suis convaincu qu'ensemble, nous pouvons aider cette équipe à devenir un véritable adversaire. Nous comptons sur le soutien de tout le continent et nous voulons que tout le monde soit fier de nous. »

Soutenue par TWG Motorsports et General Motors (GM), l'équipe Cadillac Formula 1® se construit et démarre son histoire en misant sur une culture ancrée dans l'innovation et la performance.

L'équipe opérera à partir de trois pôles clés du sport automobile : Fishers, dans l'Indiana ; Charlotte, en Caroline du Nord ; et Silverstone, au Royaume-Uni. Elle alliera ainsi l'ingéniosité technique américaine à l'expertise européenne en matière de course automobile.

« La signature de deux pilotes très expérimentés comme Bottas et Checo est un marqueur fort de nos intentions », a déclaré Graeme Lowdon, le directeur de l'écurie. « Ils ont tout vu et savent ce qu'il faut pour réussir en Formule 1®. Mais surtout, ils comprennent ce que signifie contribuer à la construction d'une équipe. Leur leadership, leurs commentaires, leur instinct forgé par la compétition et, bien sûr, leur vitesse seront précieux pour donner vie à cette équipe. Un grand merci à l'équipe Mercedes pour sa coopération et sa compréhension. »

Dan Towriss, PDG de l'équipe Cadillac Formula 1® et de TWG Motorsports, une division de TWG Global, rappelle la synergie entre expérience et ambition. « Bottas et Checo apportent un équilibre parfait entre talent, maturité et motivation. Ce ne sont pas seulement des pilotes accomplis, ce sont aussi des bâtisseurs, des collaborateurs et des professionnels qui contribueront à définir ce que représente l'équipe Cadillac Formula 1®. Ce moment marque bien plus qu'une simple annonce de composition d'équipe. C'est le début d'un nouveau chapitre audacieux dans le sport automobile américain. »

L'entrée de Cadillac en Formule 1® marque une évolution vers la haute performance pour l'une des marques automobiles les plus prestigieuses et les plus importantes des États-Unis.

« Nos nouveaux pilotes sont les bienvenus dans la famille Cadillac Racing. Chacun d'entre eux apporte une grande expérience et une passion inébranlable pour la victoire », a déclaré Mark Reuss, président de GM. « Ensemble, nous posons les bases d'un héritage extraordinaire pour Cadillac, GM et le sport automobile américain. »

Valtteri Bottas – Statistiques F1

Nationalité :finlandaise

Date de naissance :28 août 1989

Débuts en F1 :2013

Courses disputées en F1: 246

Victoires en F1 :10

Podiums en F1 :67

Pole positions en F1 :20

Meilleurs tours en F1 :19

Meilleur classement au championnat du monde de F1 :2e (2019, 2020)

Sergio Pérez – Statistiques F1

Nationalité :mexicaine

Date de naissance :26 janvier 1990

Débuts en F1 :2011

Courses disputées en F1 :281

Victoires en F1 :6

Podiums en F1 :39

Pole positions en F1 :3

Meilleurs tours en F1 :12

Meilleur classement au championnat du monde de F1 :2e (2023)

À propos de l'équipe Cadillac Formula 1®

L'équipe Cadillac Formula 1® est une équipe spécialisée dans la course automobile qui participe au championnat du monde de Formule 1 de la FIATM. Soutenue par TWG Motorsports et General Motors, l'équipe est implantée à Fishers, dans l'Indiana (États-Unis), à Charlotte, en Caroline du Nord (États-Unis) et à Silverstone, dans le Northamptonshire (Royaume-Uni). Avec l'assurance de voir grand et la passion de réussir, l'équipe Cadillac Formula 1® Team construit tout à partir de zéro, des voitures de course haute performance à une culture inclusive et axée sur les valeurs. L'équipe fera ses débuts en Formule 1® en 2026.

À propos de TWG Motorsports

TWG Motorsports est la division sport automobile de TWG Global, qui regroupe un solide portefeuille de courses sur les plus grandes scènes mondiales de Formule 1®, INDYCAR, Formule E, IMSA et NASCAR. Grâce à des partenariats stratégiques, notamment avec General Motors au sein de l'équipe Cadillac Formula 1® et à la propriété d'Andretti Global, Wayne Taylor Racing et Spire Motorsports, TWG Motorsports combine une expertise technique approfondie, une excellence compétitive éprouvée et un sens des affaires de premier plan. TWG Motorsports s'engage à innover, à se développer et à gagner au plus haut niveau dans ce sport.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur [TWGMotorsports.com](https://www.twgmotorsports.com)

A propos de General Motors

General Motors (NYSE : GM) façonne l'avenir des transports, en tirant parti des technologies de pointe pour construire des voitures, des camions et des SUV plus sûrs, plus intelligents et à faibles émissions. Les marques [Buick](#), [Cadillac](#), [Chevrolet](#) et [GMC](#) de GM offrent un large portefeuille de véhicules à essence innovants et la plus large gamme de véhicules électriques de l'industrie, alors que nous nous dirigeons vers un avenir entièrement électrique. En savoir plus sur [GM.com](https://www.gm.com).